





Moussia, la douce compagne de maman, s'en est allée voilà peu. Elle a été bien plus qu'une présence : un lien précieux, une complicité tendre et silencieuse, une source d'amour au quotidien. Entre elle et maman s'était tissé un lien profond, fait d'amour et de tendresse partagée.

Je tiens à remercier de tout cœur Françoise, qui a accueilli Moussia après le départ de maman. Grâce à elle, Moussia a continué de recevoir attention et douceur, et cela a été, pour moi, un immense réconfort.

Aujourd'hui, je rends hommage à cette petite âme qui a accompagné maman avec fidélité et qui a, à sa manière, laissé une empreinte indélébile dans nos vies.

Moussia rejoint désormais maman, et dans ce lien invisible qui nous unit, je garde la certitude qu'elles se retrouvent, complices comme toujours.

Bon voyage petite chérie et belles retrouvailles

